

Sag liebst du mich oder liebst du mich nicht?

letzte kapi kommt

Von teufelchen_netty

Kapitel 19:

Am nächsten Morgen wollte ich absolut gar nicht aus den Federn. Ich wollte echt nur einfach ganz in Ruhe ausschlafen und mich entspannen, aber da machte Snape wohl nicht ganz so mit, wie ich mir das wünschen würde. Also musste ich wohl oder übel nun doch aufstehen.

Dray der auf mir lag, purzelte von mir runter, als ich mich erhob. Er quiekte kurz auf, schlief aber dennoch in Ruhe weiter. Ich ging mich waschen, putzte meine Zähne, zog mich widerwillig an und schritt dann die Treppe zum Gemeinschaftsraum runter. Ich sah mich um und einige schauten mich entgeistert an. Warum dass nun wieder?

"Harry.", quietsche Hermine.

"Ja.", kam es genervt von mir.

"Wir ... ähm haben da ein Gerücht gehört.", erklärte sie.

"Ah ja?", fragte ich nach.

Das war ja nichts neues.

"Wir glauben es wird dir nicht gefallen.", erzählte Ron.

"Ach?", sagte ich.

"Ja. Interessiert es dich gar nicht?", fragten Beide nach.

"Nein, nicht wirklich. Ich hol Dray.", sagte ich und ging wieder hoch zu mein kleinen süßen Frettchen.

Ich nahm es behutsam hoch in meine Arme und strich ihm über das Fell.

Er öffnete seine Augen und sah sogar etwas verschlafen aus. Ich musste darüber schmunzeln. Das Frettchen war echt der Hit. Ich ging zum Frühstück und wurde da schon gleich wieder von Ron und Hermine belagert. Ihnen gefiel wohl mein Abgang vorns nicht. Ich seufzte.

"Alles okay?", fragte mich Hermine.

"Nein."

"Was hast du denn?", fragte sie.

"Nichts!" antwortete ich.

"Aber du.....", begann sie.

"Lass mich einfach nur essen okay?", fragte ich genervt.

"Okay.", sagte sie und setzte sich hin.

"Danke.", gab ich bissig von mir und aß ein paar Toasts.

Nach dem Frühstück ging ich nochmals zum Turm und zog mich um. Ich hatte mich leider Gottes mit Marmelade bekleckert. Malfoy und Zabini die das mitbekommen haben, kicherten sich derweil bestimmt immer noch ein darüber ab. Ich könnte sie erwürgen, sie zertreten, sie zermüllmen, sie .. .

Ach man. Ich hab die Schnauze voll von Ihnen. Und dann noch die Sache mit Blaise in den Zimmern. Nichts gegen Blaise er ruft die komischten Gedanken in mir hervor. Ich vermisse wie du gehst, vermisse wie du stehst, vermisse dein Gesicht. Warum verstehst du's nicht? Du hast Freude mir geschenkt.

Ich dich oft gekränkt. Du wolltest immer zu mir stehn. Ich dir aus dem Wege gehen. Hab Angst es dir zu sagen. Die Zweifel an mir nagen. Ich will das du mir Kraft verleist. Will das du immer bei mir bleibst. Kann es nicht ertragen. Soll ich's trotzdem wagen? Soll ich's dir erzählen? Wie wirst du wähln?

Hältst meine Hand. Gibst mir die Kraft. Bist mein Garant, hätts sonst nicht geschafft. Ich vermisse die Freude die du mir bringst, vermisse das Liedchen das du mir singst, vermisse die Gefahr in die du mit mir springst, vermisse die Hoffnung die du mit dir nimmst. Glaub an Liebe, Treue, Glück. Wünsch alte Zeiten mir zurück. Für mich am Firmament. Kein Stern mir Leuchten schenkt.

Das Leben aus mir weicht. Hab nur wenig hier erreicht. Fühl mich schwach, fühl mich seicht. Alles schien mir so leicht. Aber was ist den Liebe? Was ist denn Liebe? Bin ich verliebt weil ich dich mag? Bin ich verliebt weil's jemand sagt? Ist Liebe die Blume die du mir schenkst? Oder ist Liebe die Schönheit auf die du meine Blicke lenkst? Verspricht mir Liebe, bei mir zu bleiben.

Ist es Liebe, die mir nimmt mein Leiden? War es Liebe die hat gebrochen mein Herz, das ich dir gab? Wo ist die Liebe? Wo kann ich sie finden? Ist sie hier oder ist sie dort? Wo kann ich sie finden? Vielleicht an einem andern Ort?

Ist Liebe tief in mir? Siehst du sie dort? Ist Liebe tief in dir? Oder ist sie fort? Kann man Liebe essen? Sie schmecken, fühlen, riechen, sehnen? Kann man Liebe vergessen? Sie umarmen, halten und verstehn? Wofür Lieben?

Warum soll ich lieben? Was bringt mir das? Warum soll ich lieben? Sag doch was! Liebe ist doch dieses Gefühl in mir. Ein Kribbeln im Bauch, so sagt ich's dir. Doch glaubst du's auch? Weisst du die Antwort nicht (*von meiner lilya ausgeliehn => ich hoffe sie verzeiht mir*)? Manno echt voll peinlich. Was bekomme ich aber auch ein Ständer wenn er auf mir sitzt.

Eigentlich war es ja gar nicht schlimm, es war nur schlimm, weil ...weil ich mir nicht eingestehen kann, dass ich ihn mehr als nur attraktiv finde. Ich wusste das meine

Gefühle ihm gegenüber denen für Draco sehr glichen, aber dennoch ganz anders waren.

Wie man s etwas beschreiben kann ist auch nicht leicht. Ich könnte Sirius fragen. Oh...nein, er ist ja bestimmt noch sauer dass ich einfach so gegangen bin. Aber das war echt blöd von mir. Nur weiss ich nicht, wie ich mich jetzt entschuldigen kann. Es ist ja schon etwas Zeit vergangen seit dem Abend.

Ich seufzte, begab mich nun frisch angezogen nur widerwillig zum Unterricht. Pflege magischer Geschöpfe würde zwar bedeuten Hagrid zu sehen, aber selbst darauf freute er sich im Moment weniger. Sirius, Blaise und Draco waren die Menschen die mein Leben zur Zeit voll und ganz beherrschten. Ich langweilte mich im Unterricht zu Tode, musste etliche Punkte abgeben, was mir verächtliche Blicke teilweise entgegen brachte. Aber auch dies war mir fast egal.

"Macht es dir nichts aus, dass durch dich unser Haus immer Punkte verliert?", fragte Hermine böse.

"Nein wieso? dein Freund ist ja auch nicht besser dran.", erwiderte ich.

"Was?," sagte Sie empört.

"Mein Gott Hermine tu nicht so, als wüsste ich nicht, das ihr zusammen seid. Ich weiß es. Okay???"

"Ja."

"Und bitte zähl mal Rons Verlust nach und meinen. Ich hab da etliche Punkte weniger abgezogen bekomm bisher als er.", keifte ich und ging.

Also echt. Warum muss mich jeder dumm anmachen? Hab ich ein Schild an mir kleben wo drauf steht: bitte labert mich dumm an. Scheise man.

Was war dass alles hei so bekloppt? Nachdem ich auch diesen Tag hinter mir hatte und in fast jedem Unterricht bald eingeschlafen war, ging ich zum Turm und knallte mich auf mein Bett. Aber ich achtete natürlich auf Dray, so dass er sich nicht verletzte oder von mir zerquetscht wurde. Dray grabbelte neben mich und schnurrte etwas weil ich ihn streichelte. Er kam zu mir und kuschelte sich an mich uns schon einige Zeit später schliefen wir Beide nebeneinander ein.

~~~~~  
~~~~~

Währenddessen im Kerker bei Professor Snape:

Ein sehr wütend dreinschauender Snape saß einem gut gelaunten Blaise Zabini gegenüber.

"Potter ist echt das Letzte.", keifte Snape und Blaise war verwundert oder eher erstaunt, dass sein Tränke- bzw. Hauslehrer doch noch etwas nach knapp ner halben Stunde sagte.

Er starrte Snape regelrecht an.

"Gehen sie zum Gryffindorturm und holen sie ihn.", blaffte er Blaise an.
"Aber Professor.", begann Blaise.
"Gehen sie.", blerrte Snape nun und Blaise erhob sich.

An der Tür blieb er stehn.

"Ähm Professor?", sagte er leise.
"Was?," schrie Snape.
"Wie soll ich ihn, eine Gryffindor, da rausholen?"
"Indem sie das Passwort sagen!", ergösste sich Snape.
"Und das wäre?," fragte Blaise ganz gelassen.